

Día 5: “¡Vívelo!”

Te felicito, has llegado al último día; te invito a leer por última vez Ap. 2:1-7. Haz una oración para que nuestro Dios te guíe en este día, y así poder obtener un mayor conocimiento de este pasaje que estaremos repasando juntos.

Primeramente, Dios acompañó constantemente a su pueblo en la antigüedad, a pesar de estar en esclavitud, escuchó sus oraciones para librarlos de la mano del faraón por medio de su siervo Moisés. A su vez, durante el desierto por 40 años Dios estuvo en una columna de nube en el día y en la noche en una columna de fuego guiando a su pueblo. Vemos dos episodios de perseverancia del pueblo de Israel y la respuesta de parte del Señor.

Por su parte, Jesucristo vino a este mundo en semejanza de hombre, obediente, con sus profundas y nuevas enseñanzas, dejando pisadas y ejemplos para imitarlo. Es Jesús quien impacta la vida del mundo, que confronta sus puntos de vista equivocados, y les hace tomar decisiones en sus vidas para que busquen agradarle a Él, siempre y cuando no dejen el primer amor.

El apóstol Juan una vez que recibe el mensaje de parte de Jesús lo transmite a la iglesia de Éfeso, en un contexto muy turbio y lleno de pecado, pero con una oportunidad de arrepentirse y vencer. A pesar del arduo trabajo y sufrimiento, Juan les comenta que Jesús tiene algo contra ellos, “han dejado el primer amor”. Los anima a perseverar para conseguir el árbol de la vida, no importa la situación, el trabajo de Dios no es en vano, que sigan adelante.

Quiero animarte a no desmayar, aférrate al primer amor en Jesús. La perseverancia en tu vida debe crecer cada día, vendrán pruebas, unas más fuerte que otras, pero estoy seguro de que serás hallado fiel en cada una de ellas. No permitas que tales pruebas reemplacen tu amor por el Señor Jesucristo, ámalo con toda pasión y fervor y verás cambios significativos en tu vida como cristiano.

Es necesario estar enfocado y discernir claramente los desafíos que te perjudican y alejan de la presencia de Dios. Caminar con Cristo, sin dejar el primer amor, te ayudará a crecer progresivamente en tu vida espiritual de forma muy particular. Con los años notarás la

diferencia y podrás ser un canal de bendición para otros por el simple hecho de ser perseverante.

Te felicito, has logrado un gran paso en tu vida, espero que este estudio te haya servido de gran provecho y que te ayude a continuar perseverando en el camino con Cristo. Gracia y Paz.